Collectif Reconstruire pour rebondir

De l'impuissance à la solidarité

Angleur, mai 2022

Nous, membres du Collectif, avons été victimes des inondations à Angleur en juillet 2022. Nous avons vécu entre autres...

...Colère, honte, sentiment d'abandon...

Un grand manque d'information (avant, pendant et après les inondations)...

Des abus de pouvoir des experts (d'une même assurance et entre différentes assurances)...

Des vols...

Une immense pollution qui aurait pu être évitée...

Des conséquences physiques à vie...

Un rappel qu'on ne peut pas impunément faire n'importe quoi avec la Terre...

Voici nos exigences de changements.

Nos exigences de changements

La reconstruction de la Protection civile.

Des alertes météo sans limite de délai.

Une gestion pertinente et responsable des barrages.

Un renforcement du travail et du personnel de proximité.

Des écluses en bon état de fonctionnement et un retour des éclusiers.

Un draguage régulier des cours d'eau.

La rénovation et l'entretien régulier des égouts.

Arrêter de couper les arbres!

Replanter des arbres.

La rénovation du bâti abandonné.

Arrêter de bétonner partout.

A situation d'un sinistre égale, réponse économique égale (par exemple sur base d'un audit). Une information plus précise sur nos droits par le politique.

Trouver des moyens de pression sur les promoteurs immobiliers.

Un ombudsman par quartier.

Une répartition égalitaire des rondes (gardiens de la paix, policiers) dans les différents quartiers : la sécurisation est importante car nos portes et fenêtres sont fragilisées.

Une sensibilisation de la population à une gestion responsable des déchets (stop aux dépôts de déchets qui ne sont plus liés aux inondations).

Un rappel que ces inondations sont liées à des erreurs humaines, à une absence de réactivité chez les responsables politiques, administratifs et autres. Tirer les leçons et agir autrement.

La synchronisation et l'accélération des travaux qui sont interminables.

L'accélération des délais qui font monter les prix, les pénuries.

Ne plus croire que l'info et les démarches administratives, c'est Internet : privilégier le toutes-boîtes, le courrier, le mégaphone et le porte-à-porte.